



Arras, le 1<sup>er</sup> mars 2019

## **Cession de l'entreprise DURISOTTI de Sallaumines au groupe indo-britannique Gupta / Liberty**

Le tribunal de commerce d'Arras a validé ce 1er mars l'offre de cession de l'entreprise DURISOTTI de Sallaumines, à la filiale LIBERTY du groupe indo-britannique GUPTA FAMILY.

Fabien SUDRY, préfet du Pas de Calais, se réjouit de cette décision qui assure la pérennité de l'activité de cette entreprise importante de transformation automobile du bassin minier.

Il salue le travail collectif sous l'égide du tribunal de commerce qui a favorisé cette reprise, associant la région Hauts de France, les services de l'État et la Banque de France.

Le repreneur a cumulé un chiffre d'affaires de plus 15 milliards d'euros en 2018 et sa filiale LIBERTY est spécialisée dans le négoce et recyclage de métaux, ainsi que la production d'acier et d'aluminium. Ces activités sont directement complémentaires du métier historique du site DURISOTTI.

Avec cette offre de rachat qui est aujourd'hui validée, les effectifs actuels doivent être préservés et des investissements importants sont également annoncés pour moderniser le site de production.